
Je	trouve	que	le	quartier	sera	envahi	de	condos	qui	
deviennent	omniprésents	dans	la	ville.	En	plus	de	ne	pas	être	une	
plus-value	au	niveau	visuel,	ça	dénature	le	quartier.	
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